



## Voy participa en las Escuelas de Verano

Para apoyar en la educación de las y los más pequeños en aspectos referentes a la buena convivencia vial y el cuidado de los buses del transporte público, durante enero participamos en cinco de las Escuelas de Verano organizadas por la comuna de Lo Espejo, en las que compartimos diversas actividades junto a los niños y niñas.

Las jornadas resultaron muy provechosas y entretenidas, ya que contamos con charlas, muestras de videos e incluso paseos en los buses del Sistema RED, todo esto acompañados por la directora de la DTPM, Paola Tapia, junto al equipo educativo de la DTPM y la alcaldesa de Lo Espejo, Javiera Reyes, quienes participaron activamente en las diversas instancias.



## Entrega de servicios en La Reina

Como ya saben, durante el mes de enero realizamos la entrega de servicios de María Angélica y Lo Echevers, a lo que recientemente sumamos la entrega de La Reina.

Sabemos que todos y todas quienes han sido parte de estas Unidades durante su periodo de operaciones han dado lo mejor de sí en cada momento, por lo que queremos agradecerles el excelente servicio que han entregado, convirtiendo a Voy Santiago en una de las empresas líderes del sistema de transporte público RED.

Si bien estos procesos significan un gran cambio, confiamos en que juntos podremos seguir avanzando y logrando nuevos desafíos, por lo que les animamos a continuar con el mismo esfuerzo y compromiso que siempre han demostrado.





## Buenos resultados en Zona G

Desde que llegamos a la Zona G a fines de 2022, hemos llevado al sector sur de la capital el excelente trabajo que tanto nos caracteriza y prueba de ello es que actualmente nos hemos posicionado con excelentes índices tanto en Lo Espejo como en Mujica. Es así que durante la última medición de febrero obtuvimos un ICF de 99,4% y un ICR de 88,4% en Lo Espejo y un ICF 97,3% e ICR 86,4% en Mujica, lo que nos llena de alegría y orgullo.

Sabemos que estos resultados son muestra del trabajo y labor que cada uno de ustedes realiza diariamente, por lo que queremos agradecer a todos los trabajadores y trabajadoras que, con su esfuerzo, ánimo y dedicación nos permiten llevar a los y las usuarias un servicio de primera calidad.



## Capacitación de electromovilidad

La semana pasada participamos en una capacitación realizada por Automóvil Club de Chile para las áreas de mantenimiento de las diversas operadoras del sistema de transporte público RED. En esta oportunidad, estuvieron presentes seis trabajadores y trabajadoras de Voy Santiago, entre los que se encontraba Lucy Calderón, una de las primeras mujeres en desempeñarse como auxiliar de combustible en nuestra compañía.

Durante las jornadas, se abordaron temáticas relacionadas con el cuidado y funcionamiento de los nuevos buses eléctricos, además de entregar a las y los trabajadores información sobre el proceso que ha significado la implementación de estos buses en la Región Metropolitana.

